

Vancouver organise un festival de musique cubaine

VANCOUVER CUBAN MUSIC FESTIVAL
OCT 16 - 19 AN ALL-STAR LINEUP DIRECT FROM HAVANA!!

PERFORMANCE WITH GRANVILLE ISLAND
Featured artists include:
Pedrito Calvo
Tania Pantoja
"El Indio"
Gardi
Waldo Mendez
Orchestra Azucar Negra

CONCERTS
WORKSHOPS
KIDS SHOWS
SCREENINGS
JAM SESSIONS

TICKETS AT: WWW.ISLANDOFMUSIC.COM

Logos: Global, SHAW TV, Shaw Multicultural, straight, EXECUTIVE, ZENHOUSE media

La Havane, 7 sept, (RHC)-. Vancouver, sur la côte ouest du Canada, organise un festival de musique cubaine.

Pour cette première édition du festival, prévu du 16 au 19 octobre, le comité organisateur de Vancouver a invité d'importantes figures de la salsa, dont Pedrito Calvo, Gardi, Tania Pantoja et l'orchestre Azucar Negra, (en français Sucre Noir), entre autres.

Leonel Limonta, leader de l'orchestre Sucre Noir, a déclaré à la page web Suenacubano que ce festival éveille dès maintenant l'intérêt de milliers de personnes qui aiment se défouler avec la musique cubaine.

Il a précisé que Sucre Noir présentera le CD récemment enregistré dans la maison EGREM et qui a pour titre « Danser sur de hauts talons » et qui a déjà fait danser de vastes publics aussi bien à Cuba qu'en Europe.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/cultura/68235-vancouver-organise-un-festival-de-musique-cubaine>



Radio Habana Cuba